
approvati in regio gli ordini del giorno di roberto arboscello

Sport e casello di Orco Feglino
´Da finanziare in tempi rapidiª

cantiere in piazza primo maggio

Altare, maxi-lavori sulle strade
Oggi stop al traffico in centro

La Provincia ha intanto dato lȅok
alla posa di un dosso artificiale
lungo la sp 12. In arrivo un altro
milione per riparare i danni 
dellȅalluvione del 2019

Angelo Tersidio al lavoro nel suo studio di medico di famiglia

savona, a 68 anni

Tersidio va in pensione
´I dottori sommersi
da troppa burocraziaª
A riposo il noto medico generico e presidente Fimmg
´Al primo posto bisogna sempre mettere i pazientiª

I settori giovanili del club sono alle prese con grandi problemi Il tratto interessato dai lavori

organizzato dallȅasl

Arte e cura nelle malattie mentali,
un convegno lunedÏ al Priamar

Luisa Barberis / SAVONA 

´Al primo posto ci sono i pa-
zienti e la clinica. Ai giovani 
dico di resistere, di cercare di 
adattarsi, di non farsi sopraf-
fare dalla burocraziaª. Va in 
pensione Angelo Tersidio, 68 
anni, notissimo medico di fa-
miglia a Savona e segretario 
provinciale Fimmg, che il 30 
maggio si congeda dai suoi as-
sistiti.  Lascia  dopo  qua-
rant�anni per raggiunti limiti 
di et‡, circondato dall�affetto 
dei pazienti. 

´Ho visto ragazzi diventa-
re adulti, ora assisto figli e ni-
poti o racconta Tersidio - Fa-
re il medico di famiglia Ë co-
me  entrare  a  farne  parte.  
Qualcuno mi ha chiesto di re-
stare. Avrei potuto chiedere 
una proroga per due anni; ci 
ho pensato, ma sono stato vin-
to dalla burocraziaª.  Primo 
incarico  come  internista  al  

Santa Corona, Tersidio ha ini-
ziato a Leca di Albenga. ´Ero 
un giovane medico e alla mia 
prima paziente ho dovuto dia-
gnosticare una polmonite o 
racconta o Lei non era convin-
ta, io non sapevo come dir-
glielo. La diagnosi era corret-
ta e il giorno dopo avevo lo 
studio pieno. La gente si Ë af-
fezionata: tornavo a casa alle 
23 con la macchina carica di 
frutta  che  mi  regalavano.  
Quando ho ottenuto la con-
venzione su Savona, le perso-
ne ci sono rimaste maleª. 

Ora, dopo i durissimi anni 
del Covid, Tersidio auspica il 
salto  di  qualit‡:  ´Ci  hanno  
sommerso di ogni fardello bu-
rocratico. Me ne vado men-
tre  ci  sar‡  una  rivoluzione  
per via della nuova conven-
zione. Ho sempre cercato di 
guardare avanti: sono stato 
tra i primi a usare un compu-
ter, ad avere una segretaria, 

uno  dei  19  sperimentatori  
della ricetta rossa. La prima 
dematerializzata Ë uscita dal 
mio studio. Ora auspico che 
le  nuove  Case  della  salute  
non siano contenitori vuoti: 
da anni si parla di dare centra-
lit‡ ai  medici sul territorio,  
ma tutti i progetti hanno sem-
pre messo al centro l�ospeda-
leª. Il nodo Ë che mancano i 
medici,  lo  stesso  Tersidio  
non avr‡ un unico sostituto: 
´Verr‡ una dottoressa dalla 
Valbormida e sto indirizzan-
do i  pazienti  verso  giovani  
medici, che sono stati quasi 
tutti miei tirocinanti. Da 30 
anni faccio il tutorª. Da sei 
Tersidio Ë segretario provin-
ciale Fimmg: ´Lascio a fine 
giugno. Credo che per fare il 
sindacalista  nella  medicina  
generale, sia necessario viver-
la. Ho combattuto tante bat-
taglieª. �
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´Un passo importante per 
le societ‡ sportive, colpite 
prima dalla pandemia e ora 
dal icaro bollettew. Ora vigi-
leremo affinchÈ la giunta re-
gionale individui il finanzia-
mento in tempi strettiª.

A parlare Ë il consigliere 
regionale Pd, Roberto Arbo-
scello,  che,  dai  banchi  
dell�opposizione, Ë riuscito 
a portare a casa il voto una-
nime di tre ordini del gior-
no, tra cui uno sui ristori re-
gionali per le societ‡ sporti-
ve. Voto favorevole anche 
per il completamento del ca-
sello di Orco Feglino e per 
l�introduzione  di  nuove  
esenzioni  di  pedaggio nei  
tratti  autostradali  dove  Ë  
presente una manutenzio-
ne gravosa, che incide sulla 
viabilit‡.

´Per quel che riguarda il 
mondo dello sport o dice Ar-
boscello- siamo consci del 
fatto che la pandemia abbia 
frenato bruscamente le atti-
vit‡. Oggi, con l�esplosione 
dei costi delle utenze, il nuo-
vo, duro colpo, che incide 
soprattutto  sulle  societ‡  
che gestiscono impianti co-
stosi, come le piscine. Per 
questo, ho nuovamente ri-
chiesto che la giunta regio-
nale si impegni con una for-
ma di ristoro economico, in 
aggiunta agli aiuti del Go-
verno. Il voto Ë stato positi-
vo: ora monitoreremo che 

ciÚ avvenga in tempi stretti. 
L�impegno, oltre a Governo 
e Regione, va richiesto an-
che ai Comuni: Savona e gli 
altri Comuni maggiori della 
provincia facciano il possibi-
le per concretizzare un aiu-
to, ciascuno in base alle pos-
sibilit‡, alle societ‡ sporti-
veª.

Esito positivo anche per 
l�ordine del giorno, relativo 
al completamento del casel-
lo autostradale di Orco Fe-
glino verso Ponente: ́ Un�o-
pera strategica per lo svilup-
po del turismo outdoor del 
finalese e per garantire il li-
vello  di  risposta  sanitaria  

adeguata  ai  cittadini,  che  
devono poter raggiungere 
velocemente il Santa Coro-
na.  L'opera  verr‡  inserita  
all'interno del nuovo con-
tratto che sar‡ sottoscritto a 
breve dalla giunta regiona-
le con il gestore autostrada-
leª, ha detto Arboscello. Infi-
ne, sÏ all�impegno ella Regio-
ne per ottenere dai conces-
sionari nuove esenzioni di 
pedaggio nei tratti autostra-
dali paralizzati dai cantieri. 
´Gli utenti che percorrono 
le autostrade liguri merita-
no un  risarcimento  per  il  
continuo disagioª,  il  com-
mento. �

Un milione di euro per iricuci-
rew le ferite ancora irrisolte e 
che erano state inferte dall�al-
luvione 2019 lungo la sp 12 
Altare-Savona, ma anche in-
genti lavori di asfaltatura nel 
tratto di provinciale che attra-
versa il centro storico di Alta-
re. Nel dettaglio per la giorna-
ta di oggi sar‡ interrotto il traf-
fico veicolare nel centro del 
paese simbolo del vetro: per 
ultimare  il  rifacimento  del  
manto stradale usurato e la 
posa del nuovo asfalto, l�ac-
cesso a piazza Primo Maggio 
e il transito su via Montenotte 
sar‡ chiuso durante il tempo 
necessario per le lavorazioni. 
In seguito verr‡ regolato da 
un semaforo con senso unico 
alternato.  Di  conseguenza  
questa mattina le famiglie do-
vranno accompagnare i bam-
bini a piedi a scuola, passan-
do da piazza Consolato. 

Nel frattempo la Provincia 
di Savona ha accolto la richie-
sta del Comune di Altare, che 
per garantire maggiore sicu-
rezza ha chiesto e ottenuto di 
realizzare un dosso artificiale 
nel tratto compreso tra il bi-
vio per la iPallaretaw e quello 
delle  scuole.  L�obiettivo  
dell�intervento Ë proteggere 
l�attraversamento  pedonale,  

utilizzato  soprattutto  dai  
bambini diretti a scuola. Ben 
pi˘ corposo Ë l�investimento 
in localit‡ San Bernardo (in 
prossimit‡  del  chilometro  
4+100  della  sp  12  iSavo-
na-Altarew). Nei giorni scorsi 
il capo del dipartimento della 
protezione  civile  regionale  
ha comunicato alla Provincia 
l�integrazione delle risorse ne-
cessarie per il secondo lotto 
della provinciale, per un im-
porto di oltre un milione di eu-
ro, 1.061.400 euro per l�esat-
tezza, che l�Ente potr‡ quindi 
impiegare nella  realizzazio-
ne di tutti i lavori necessari 
per il ripristino dei danni do-

vuti  agli  eccezionali  eventi  
meteorologici  del  dicembre  
2019. Verranno realizzati cor-
doli  in cemento armato nel 
versante di  frana,  un muro 
con tiranti in prosecuzione di 
quello esistente lato monte, 
un gradone in reti strutturali 
e opere di regimazione delle 
acque superficiali e di siste-
mazione idraulica dell'implu-
vio laterale. La zona venne in-
teressata  da  un  importante  
movimento franoso a monte 
della viabilit‡ provinciale, an-
che per via di una situazione 
di  instabilit‡  pregressa  che  
era gi‡ nota. �

L. B. 

» dedicato al tema iImmagi-
ne e gesto: Dialogo tra arte 
e curaw il convegno organiz-
zato per lunedÏ dal Diparti-
mento  di  Salute  mentale  
dell�Asl nella sala Sibilla del 
Priamar di Savona. L�appun-
tamento, dalle 8,30 alle 16, 

prevede numerosi interven-
ti volti a raccontare la de-
cennale  esperienza  degli  
operatori della salute men-
tale, che utilizzano l�arte, il 
gesto artistico e il momento 
creativo come strumento di 
cura dei propri pazienti. Al 

convegno del 30 maggio fa-
ranno da corollario momen-
ti espositivi in diverse loca-
tion della citt‡: nelle sedi 
del GIG - Generazione in gio-
co di corso Italia, al Centro 
Riabilitativo la fattoria tera-
peutica e nella Fortezza del 
Priamar sar‡ possibile vede-
re una selezione delle pro-
duzioni artistiche realizza-
te in questi ultimi anni co-
me segno concreto e tangi-
bile della progettualit‡ por-
tata avanti da tutti gli attori 
coinvolti. 
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